)、**竹田** (安子)



動場で行われた。 手権が4月17、18の両 日、世田谷区大蔵第二運 | ックができて、足も使え 剛騎杯フェンシング選|果たした。 谷口は「思いきりアタ

口舜太郎(法2・鹿児島 男子サーブル個人で谷 ていた」と語り、竹田は 「リーグに向けて調子を

米沢東高)が準優勝を | た」と話した。

南高)が、女子サーブル はこだわっていなかっ 個人で竹田悠里(経済2|た。冷静に試合に臨め |合わせてきたので結果に はトップとなる21位で大 出場。日本人選手として 1・カラートシュ高) が 狙っていたが焦りが出て 会を終えた。「メダルを

関東学生春季リーグ戦 男子フルー

きるので、精神的にも成

)まった。 来年も出場で

長して、優勝を目指した

上原日本人トップ

全日本選手権で優勝を目

「全日本学生選手権、

が4月20日から26日ま | ル5位。女子はエペ4 関東学生春季リーグ戦 | 4位、 エペ5位、 サーブ 位、サーブル6位、フル |指します」と4年間の目 綾・文3―写真

われた。男子はフルーレ 駒沢屋内球技場で行 |ーレ6位で同リーグを終|も)

8入りを果たした。

田村は「社会人と対戦 学生とはまた違う戦

を下げたが、今大会では

1年次生を積極的に起

東都大学準硬式野球春 | 5位と苦戦している。

バドミントン・大阪インターナショナルチャレンジ

アで田村がベスト8

ルチャレンジ2010バ

| 頑張っていきたいです」

かし、次の大会に向けて

と思った。自分はまだま

だなので、この経験を生

4入りし、5戦すべてに

出場した山田真央(文1

・埼玉栄高)は堂々とし

ノレーを見せ、最優秀

バスケット・

京王電鉄杯

大会のダブルスでベスト 用。8年の全国高校選抜

|幕し、専大は5月9日現 季リーグ戦が4月10日開

の亜大から勝ち点を逃す

初戦で昇格したばかり

3勝6敗勝ち点ーの一と、続く国士舘大戦も敗

い方をしないと勝てない

入阪インターナショナ

ドミントン選手権が4月

と話した。

7日から11日まで、大阪

府守口市民体育館で行わ

春季リーグ戦

新人賞に選ばれた。

安藤真里絵主将

に連勝も

4位で終える

一市で行われ、男子エペ アゼルバイジャンのバク

5勝6敗、勝ち点2

の2部優勝の可能性はな

H

1500320

 $\frac{30}{21}$ $\frac{612}{}$

◇バスケットボール部

***青学大3回戦**

アは別記参照)。それで くなった(各試合のスコ 専 ▽駒大1回戦 02000000X 100000

001000000

0200000 00000 東農大2回戦 $\frac{00}{\times 0}$

100000

を挙げるなど明るい話題

1200400

▽東農大3回戦

もある。最終・拓大戦を

一丸となって勝利で終え

裕太郎・経営2)

01000000

0100000

 $\frac{0}{1} \frac{0}{2} \frac{0}{3}$

際 出

場選手

>青学大2回戦

し勢いに乗るかと思われ い戦いが続いている。 たが、続く駒大、青学大 には苦杯をなめ、東農大 5勝6敗勝ち点2と苦し 日大から勝ち点を獲得

から勝ち点を奪ったもの

200004000

 $\frac{\overset{2}{\times}\overset{0}{0}}{\overset{4}{0}}$

◇フェンシング部

>駒大2回戦

31002002× 8

東都大学春季リーグ戦 振にくじけること なる」と話した。

準硬式野球・

5位と苦戦

|桐生一高) もチームの不 れた。島田敏之監督は「チ い。川田展行(経営3・ ームの雰囲気は悪くな | ている。 ここからの巻き | 日から各地で行われてい |では因縁の中大戦を控え| グ戦(2部)が、4月11 返しに期待したい

|ケットボールフェスティ|のの、3勝6敗の8位で|チームの仕上がりはい|亜美・文3=写真も) 京王電鉄杯10大学バス | に連勝し、勢いに乗るも | 飛龍高) は「昨年よりも | 込みを語った。 3勝6敗の8位に 権に向けては「優勝目指 着いてプレーすることが い。メンタル面でも落ち できた」と語り、 て頑張ります」 同選手| と意気 位となっている。

新戦力として期待がかかる宇都直輝(経営1)

手に対しても、培ったス 貴久監督。 らい部分もある」と源平 なく、「どんどんボール | 写真も) タイルを変えるつもりは しかし、引いてくる相

での一部返り咲きだ。 ノルマはもちろん、優勝

自他ともに認めている。

(15)

クス)とペアを組み、女

早大、青学大にチーム

張りたい」と話した。

てさらに結束を強め、頑

式で、5月8日からの関 た。今大会はリーグ戦形

た。個人がリバウンドの わせで戦うことができ 通じていろいろな組み合

ムの調整を図る大事な

して良くなる」と話し、

一金田大輝主将

(経済4・

(文4・昭和学園高)が

|敗の4位でリーグを終え|の関東学生選手権に向け

別府靖代さん(ヨネッ

一部推薦選手らがエント

一するなか、田村千秋

ンパスで行われ、2勝3 まで、日体大健志台キャ

悔しい結果だった。 6月 くれたのは良かったが、 ランキングに載る海外

手や日本協会選手強化

が4月24日から5月3日

|た。1年次生が頑張って

|2日まで、トヨタ府中ス ポーツセンターで行われ

バルが4月24日から5月

大会を終えた。

中原雄監督は「大会を

見つかったリーグ戦だっ

の課題もチームの課題も 4・西条農高)は「個人

関東大学春季リーグ戦

世界バドミントン連盟

推薦で出場。見事ベスト|ものの、

その後は3連

スコア4

ンジからなるダイナミッ を固めてくるし、やりづ ッチを主体としたパスワ クな攻撃だ。得点数もリ ているが、「相手は守備 クと素早いサイドチェ グ最多の17点を記録し | 督) が、群を抜く実力は クホースといわれながら |季は1部に所属し、ダー |を動かして、相手の守備 た。「チームの状態は決 まさかの2部降格を喫し に風穴を開けたい」。昨 して良くない」(同監

 200

 01

 4

 8

 0201

 0201

 000

 180

 ×1

 114
上原康士朗 オーストラ 総合高)台湾交流試合 | ブ) 藤岡恵美衣(商3・幕張 | ンヒルズカントリークラ リア国際大会(5月|▽関東学生対校選手権 22、23日―シドニー) | 5月15~23日 (国立競技 (6月16~20日=台北 | ◆柔道部 ◀ 6月1、2日 (栃木県サ 5月23日(日本武道館) ▽東京学生柔道優勝大会 5月1~21日(福島県棚 ▽関東大学春季リーグ戦 ◇ゴルフ部 ▽関東女子大学対抗戦 倉田舎倶楽部) (Bブロック) (Aブロック) MF関根雄太(法4)

サッカー・関東大学リーグ戦<2部> 優勝して1部復帰へ

しい時だが、良い経験に

今は苦 なく好

口大との第3戦、

最終戦 残るは

